



Isabelle **SANTIAGO** Votre Députée

NOUVEAU
FRONT
POPULAIRE

Chères Alfortvillaises, chères Vitriotes,
Chers Alfortvillais, chers Vitriots,

En 2022, vous m'aviez fait l'honneur de me renouveler votre confiance à Alfortville et à Vitry-sur-Seine pour être votre Députée et pour me permettre de continuer à défendre les intérêts de notre circonscription. Forte de votre soutien dans nos deux communes, j'ai agi sans relâche pour porter votre voix et vos revendications au Parlement.

Ainsi, je n'ai eu de cesse de dénoncer cette politique de casse sociale de la majorité présidentielle et surtout m'opposer à l'action néfaste des gouvernements du Président Emmanuel MACRON. Avec la dissolution surprise de l'Assemblée nationale, il porte désormais une grave responsabilité politique, en faisant courir à notre démocratie le risque de voir le Rassemblement national et ses alliés de la Droite prendre le pouvoir.

“ Je ne me résigne pas à ce que les discours de rejet et le populisme s'imposent dans notre pays, car la force de la France réside justement dans sa diversité qui fait la cohésion et la richesse de notre Nation. ”

Je ne me résigne pas à ce que les discours de rejet et le populisme s'imposent dans notre pays, car la force de la France réside justement dans sa diversité qui fait la cohésion et la richesse de notre Nation. Avec les Socialistes et tous les partisans d'une alternative sociale, écologique et démocratique, nous faisons le choix de la responsabilité et de l'unité à Gauche en appelant à un Front Populaire pour préserver la République.

Consciente de la gravité de ce moment politique, déterminée à combattre tous les extrémismes, je suis la candidate de ce rassemblement de combat et de résistance dans notre circonscription. Mon objectif est de répondre aux urgences démocratiques, écologiques, sociales et plus que jamais de contribuer à la paix.

Je veux continuer à combattre également toutes les mesures anti sociales auxquelles je me suis opposée depuis mon élection : la réforme des retraites, la réforme de l'assurance chômage, la hausse des franchises médicales, la loi immigration, etc.

En ma qualité de Vice-présidente à l'Assemblée nationale du groupe d'amitié France-Algérie je suis fière d'avoir signé la proposition de loi de mon amie Sabrina Sebaihi pour la reconnaissance du massacre des Algériens du 17 octobre 1961.

Secrétaire du groupe d'amitié France-Israël, c'est cette même voix humaniste de la France que je porte, depuis l'attaque terroriste survenue en Israël le 7 octobre, pour réaffirmer la nécessité de la libération inconditionnelle de tous les otages du Hamas, pour défendre l'urgence d'un cessez-le-feu immédiat afin de protéger les populations civiles face au drame humanitaire actuel à Gaza, et plus que jamais pour soutenir l'indispensable reconnaissance d'un état palestinien, dans le cadre d'une solution à deux états, garante d'une paix durable.

Je me suis également mobilisée en ma qualité de Vice-Présidente du groupe d'Amitié France Arménie où je me suis rendue pour dénoncer le conflit entre l'Arménie et l'Azerbaïdjan et alerter sur la dramatique situation des Arméniens du Artsakh.

Enfin, la protection de l'enfance en danger est mon combat de toujours qui me tient particulièrement à cœur, et je veux continuer à être l'une des porte-voix des enfants à l'Assemblée nationale.

A ce titre, j'ai créé à l'Assemblée nationale la **Délégation aux Droits des Enfants**, suite à ma proposition de loi le 18 mars dernier visant à mieux protéger les enfants victimes de violences intrafamiliales. Et j'ai demandé la création d'une commission d'enquête sur les manquements des politiques publiques de la protection de l'enfance, face aux trop nombreux drames quotidiens.

Aussi, avec le Maire d'Alfortville Luc Carvounas, le Maire de Vitry-sur-Seine Pierre Bell-Lloch, et avec toutes celles et tous ceux qui nous soutiennent et refusent de se résigner à voir l'extrême-droite et ses alliés de droite gouverner la France, nous avons appelé à la constitution d'un nouveau Front Populaire qui rassemble dans une forme inédite toutes les forces humanistes, syndicales, associatives et citoyennes avec l'objectif de défendre les valeurs sociales, républicaines et écologistes qui nous rassemblent.

Vivant au quotidien à vos côtés, je connais vos attentes face aux difficultés qui se sont aggravées ces dernières années, et **vous pouvez toutes et tous compter sur moi pour vous défendre et pour continuer à être mobilisée, à l'écoute de chacune et chacun d'entre vous.**

Dès le 1^{er} tour, chaque vote compte.

En ce sens, je sais pouvoir compter sur vous dès le 30 juin.

Le seul vote utile pour porter votre voix et vous défendre.

Un vote de gauche, d'espoir, de clarté et du rassemblement des forces de progrès.

Fidèlement,
Isabelle Santiago

Nous soutenons le rassemblement de la Gauche et des écologistes avec **ISABELLE SANTIAGO**



Pierre BELL-LLOCH
(Suppléant) - Maire de Vitry-sur-Seine

Depuis que vous l'avez élue Députée de notre circonscription, vous savez combien mon amie Isabelle Santiago, dont je suis le suppléant, se mobilise à nos côtés pour Vitry-sur-Seine et tous ses habitants. Pour continuer de défendre nos valeurs et nos préoccupations communes à l'Assemblée nationale, et pour parvenir à répondre à nos exigences de solidarité et de justice sociale, Isabelle Santiago est la candidate du rassemblement de la gauche et des écologistes qui se sont unis pour faire front commun, face aux dangers de tous les extrémismes qui menacent notre démocratie. En votant pour Isabelle Santiago, nous porterons haut les valeurs de solidarité, de justice sociale et de l'écologie qui nous sont chères.



Luc CARVOUNAS
Maire d'Alfortville - Ancien Député d'Alfortville et de Vitry

Mon amie Isabelle SANTIAGO est une Députée utile et efficace pour Alfortville et Vitry-sur-Seine, très présente à l'Assemblée nationale, où elle défend des combats majeurs pour la protection des enfants, la Justice sociale, l'Écologie et l'Égalité des chances. Enfant d'Alfortville, elle est une Députée particulièrement représentative de nos deux villes, dont elle connaît bien les attentes, les dossiers et les préoccupations. Comme Maire, j'ai besoin de poursuivre avec Isabelle Santiago notre action commune pour mieux défendre notre commune auprès des Institutions et de l'État et pour nous accompagner sur nos principaux projets. Aussi, au nom du soutien que vous m'avez toujours témoigné, je vous appelle à voter et à vous mobiliser nombreux dès le 1^{er} tour de l'élection législative le 30 juin pour renouveler votre confiance à votre Députée Isabelle SANTIAGO avec son suppléant mon ami le Maire de Vitry-sur-Seine Pierre BELL-LLOCH.

MES ENGAGEMENTS À L'ÉCHELLE DE NOS VILLES ET DE NOS TERRITOIRES :

- Défense de nos services publics de proximité aujourd'hui menacés
- Contre l'augmentation des frais de scolarités à l'Université (UPEC Créteil, etc.)
- Mobilisation contre la destruction de l'école publique et la libéralisation de l'enseignement supérieur
- Mobilisation contre le conditionnement de l'attribution du RSA

MES ENGAGEMENTS À L'ÉCHELLE NATIONALE :

- Abrogation de la réforme des retraites
- Refus de la réforme de l'assurance chômage
- Hausse du SMIC
- Accélération de la transition écologique et combat pour une prime à la conversion de 10.000 euros pour remplacer une voiture polluante par une voiture propre
- Soutien à la lutte pour l'immédiate égalité salariale femmes-hommes
- Soutien à la création d'un Service public national de la Petite enfance et la prolongation du congé paternité

MES ENGAGEMENTS À L'ÉCHELLE INTERNATIONALE :

- Soutien économique et militaire à l'Ukraine
- Soutien au peuple Arménien et à la mobilisation humanitaire pour toutes les victimes du Haut Karabagh
- Demande de libération inconditionnelle des otages du Hamas
- Urgence d'un cessez-le-feu immédiat pour protéger les populations civiles face au drame humanitaire à Gaza
- Indispensable reconnaissance d'un état palestinien, dans le cadre d'une solution à deux états, garante d'une paix durable.

**NOUVEAU
FRONT
POPULAIRE**

Isabelle SANTIAGO
et Pierre BELL-LLOCH